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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
„Raser“ im Land Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
In wie vielen Fällen waren „Raser“ in den Jahren 2014, 2015 und 2016 mit und ohne 
Verkehrsunfall in Bremen und Bremerhaven unterwegs und in wie vielen dieser Fälle 
kam es zu einer Anzeige? 
 

Wie sind die Verfahren jeweils ausgegangen? 
 
Welche Präventionsmaßnahmen ergreift der Senat und Magistrat gegen Raser? 

 
 
 

Wilhelm Hinners, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


